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11/８ ６年生 野々市市小学校音楽会 すばらしかった！ 

6 年生が「ハンガリー舞曲」の合奏と「花は咲く」の合唱をしました。毎日練習しその度に上手になっていきま

した。担任の先生だけでなく、松本先生、日向先生とたくさんの先生方のご指導もいただき、堂々と美しく楽しく披

露しました。 
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〠921-8815 野々市市本町 5－3－1 
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2学期のしめくくりです！ 
あと 20 日で冬休みです。2 学期はたくさんの行事や学習で力をつけてきました。健康に留意してよいしめ

くくりの 12月にしましょう。10月 31日、11月 1日の学校公開へのご参加もありがとうございました。 

冬季（11～3月）の学校生活においてのお願い 

① リップクリーム・のど飴の使用について 

・医師からの処方等があり、保護者の方からの連絡帳によるお申し出があった場合に許可していま

す。その場合にも下記についてご配慮ください。 

◆薬用リップクリームのみ可、においや色（艶を含む）のあるものは不可です。 

◆医療機関が処方した薬のみ可とします。市販ののど飴等はご遠慮ください。 

② ランドセルにカッパと替えの靴下を 

・傘がかえって危険なこともあります。天候の急変にも対応できるように天気予報をみてカッパを持たせ

てください。 

・大雨の日、靴下が濡れて、一日中素足で大変寒い思いをしている児童がいます。替えの靴下もランドセ

ルに必ず入れてください。 

③ 靴下の長さに注意 

・学校で着用する靴下はくるぶしが完全に隠れる丈があるものです。 

④ 出かける前に「ハンカチ・名札」の確認を 

 ・手洗い後の廊下が雫で滑りやすくなって危険です。ご家庭でも洗面所を汚さないなどのお声かけをお願

いします。校内では名札があることで担任以外も名前を呼んで声をかけることができます。 

 

野々市市立野々市小学校 

ゲームのルール決まっていますか？「みんなしている！」これ本当でしょうか。 
最近、YouTubeを長時間見ていて就寝が遅くなる、オンラインゲームによるトラブル等の問題が本校児

童にも見られます。大切なお子さんが、トラブルに巻き込まれることのないよう、ご家庭でのルールをき

ちんと決めてください。新たに購入するときが肝心です。もうすでに購入している方も冬休みに入るとき

をきっかけにしてください。 

また、友だちの家へのお泊まりは、中学生になったときの外泊や深夜徘徊への敷居を低くします。「みん

な持っている。みんなしている。自分だけダメだと友だちがいなくなる」などのお子さんの言葉に揺らが

ず、大人の考えを毅然とご説明ください。 
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１１/８  とどけ服のチカラプロジェクトへご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11/2 ４年生 車椅子バスケットボール体験 

車椅子バスケットボールの岩崎選手と半田選手が来校

され、4年生に車椅子バスケットボールや車いすの生

活について教えてくださいました。最初はおそるおそ

る車椅子に乗っていた子どもたちも慣れてくると選手

に車椅子での生活についても質問をしていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

11/２プランターの花を植え替えました 

冬に向けてプランターの花の苗を植え替えました。今

回も女性協議会の皆様のお力をいただき栽培委員会の

児童と植えました。苗はふすい花の会の方が種から育

てたビオラです。 

 

 

 

 

 

 

 

1１/１ 授業参観 学校運営協議会 

授業参観では 6年生は音楽会の練習風景、2年生は生

活科のおもちゃランドなどいろいろな学習を見ていただ

きました。また、学級懇談会も行いました。ゲーム、ス

マホなどの家での悩みや学校での約束などについて情報

交換が行われました。また学校運営協議会も開かれ参観

後には、子ども達が落               

ち着いているというこ                

とやクロムブックを上                 

手に活用している等の         どたくさんの

ご意見をいただきまし              

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1０/13～ ５年生 稲刈り脱穀もみすり 

一人一株ずつですが、大事に大事に育てました。刈っ

た稲は林さんのご指導のもとプールサイドのフェンス

に天日干しをしました。天日干し後には、牛乳パック

で脱穀し、最後はおにぎりを作って食べました。お米

一粒一粒の大切さや美しさ感じられたかな 

 

 

 

 

 

 

11/13～16 深圳小学教育訪問団 熱烈歓迎 

4年ぶりの直接交流となりました。歓迎式典では 3～6

年生と一緒にトトロも歌いました。そのあとは 3～5 年

生と図工や書写の勉強を一緒に楽しむなど、みんなで熱

烈歓迎しました。言葉はうまく通じなくても心は通じま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11/３ PTA 文化祭大成功！ 

児童 400人以上の参加がありました。１２のゲームコ

ーナー、木工教室、プラ板などたくさんのコーナーが

あり、みんなたっぷり楽しむことができました。これ

までの役員の皆様にはたくさんのご準備をいただきま

したこと心より感謝いたします。ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

金沢高校の生徒さんの願いで立ち上がったプロジェクトに参加させていた

だきました。想像以上の服の量に生徒さんも大変驚き喜んでおられました。こ

の場をお借りして御礼申し上げます。 

 

 

今年度末、次年度はじめに転出の予定、可能性がある方は必ずお知らせください。 
今年度も残すところあと 4 か月となりました。この時期は次年度の職員の配置、教室の配置等を

計画する時期となります。一名の転出入によって学級数が増減することがありますので、転出の予

定、可能性がある方は担任までお知らせください。新４年生は一名の増減によって 4 学級か 5 学級

かが分かれますので、特にご注意ください。 

 


